

A2.20 Voyage en famille au zoo

Family trip to the zoo

<https://app.colanguage.com/french/syllabus/a2/20>



Le zoo	<i>(The zoo)</i>	L'aquarium	<i>(The aquarium)</i>
L'éléphant	<i>(The elephant)</i>	Le désert	<i>(The desert)</i>
Le lion	<i>(The lion)</i>	La vallée	<i>(The valley)</i>
Le tigre	<i>(The tiger)</i>	La grotte	<i>(The cave)</i>
Le singe	<i>(The monkey)</i>	Le pont	<i>(The bridge)</i>
La girafe	<i>(The giraffe)</i>	Sauvage	<i>(Wild)</i>
La cage	<i>(The cage)</i>	Nourrir	<i>(To feed)</i>
La savane	<i>(The savannah)</i>	Se promener	<i>(To take a walk / To stroll)</i>
La faune et la flore	<i>(Flora and fauna)</i>		

1.Exercises

1. WhatsApp



You receive a WhatsApp message from a French friend who suggests a family outing to the **zoo** this weekend; reply to say whether you are coming, with whom, and what you prefer to do at the zoo.

Salut !

On veut aller au **zoo** samedi avec les enfants. Le grand parc près de la **vallée**, tu vois ? Il y a une grande **savane** avec des **girafes** et des **lions**, et un **aquarium** pour la **faune et la flore** marines.

On peut **se promener** toute la journée et **nourrir** les **singes** à 15h. Tu veux venir avec ta famille ? Quel jour et quelle heure sont bien pour vous, samedi ou dimanche matin ?

Bisous,
Claire

Write an appropriate response: *Merci pour ton message, / Samedi / Dimanche, je peux... / Au zoo, j'aimerais voir...*

2. Choose the correct solution

1. Demain, nous _____ dans le zoo pour voir la faune et la flore avec les enfants. (*Tomorrow we will stroll through the zoo to see the animals and plants with the children.*)
a. nous promenons b. nous promènerons c. nous promenerons
d. nous nous promènerons
2. Après le déjeuner, je _____ avec ma fille près de la grotte des singes. (*After lunch, I will take a walk with my daughter near the monkeys' cave.*)
a. me promenais b. me promenerai c. me promènerai
d. me promène
3. Ce week-end, les gardiens _____ les lions devant le public pour expliquer leur travail. (*This weekend the keepers will feed the lions in front of the public to explain their work.*)
a. nourriront b. nourriront c. nourrissent d. nourrurent
4. À la fin de la visite, tu _____ les girafes avec des feuilles, comme c'est indiqué sur le panneau. (*At the end of the visit, you will feed the giraffes with leaves, as the sign indicates.*)
a. nourrira b. nourrirai c. nourriras d. nourrissais

1. nous promènerons 2. me promènerai 3. nourriront 4. nourriras

3. Complete the dialogues

a. Organiser une sortie au zoo en famille

Camille (partenaire): *Dimanche il fait beau, on se promène au zoo de Vincennes avec les enfants ?* (*It's supposed to be nice on Sunday — shall we take the kids to the Vincennes Zoo for a walk?*)

Julien (partenaire): 1. _____ (*Good idea. They love the monkeys and the giraffe, and I want to see the lion and the tiger.*)

Camille (partenaire): *On peut préparer un petit pique-nique et les laisser nourrir les chèvres à la ferme du zoo.* (*We can pack a small picnic and let them feed the goats at the zoo's farm area.*)

Julien (partenaire): 2. _____ (*Perfect — I'll buy the tickets online tonight and we'll leave early to avoid the crowds.*)

b. Choisir entre zoo et parc d'attractions

Nadia (amie): *Dimanche, je ne sais pas si je vais au zoo de La Flèche ou au parc d'attractions près du Mans avec les enfants.* (*On Sunday, I don't know whether to go to La Flèche Zoo or to the amusement park near Le Mans with the kids.*)

Thomas (ami): 3. _____ (*At the zoo they can see the savannah, the elephants and all the wildlife and plants — it's quieter.*)

Nadia (amie): *Oui, et il y a un grand pont au-dessus de la vallée des lions, ça a l'air super.* (*Yes, and there's a big bridge over the lions' valley — it looks amazing.*)

Thomas (ami): 4. _____ (*Then go to the zoo. It's a lovely family outing and the children learn about wild animals.*)

1. Bonne idée, ils adorent les singes et la girafe, et moi je veux voir le lion et le tigre. **2.** Parfait, j'achète les billets en ligne ce soir et on part tôt pour éviter le monde. **3.** Au zoo, ils peuvent voir la savane, les éléphants et toute la faune et la flore, c'est plus calme. **4.** Alors va au zoo, c'est une belle sortie en famille et les enfants apprennent des choses sur les animaux sauvages.

4. Answer the questions using the vocabulary from this chapter.

1. Parlez d'une sortie en famille au zoo (réelle ou imaginaire). Qui vient avec vous et que faites-vous pendant l'après midi ?

2. Décrivez un animal du zoo que vous aimez. À quoi il ressemble physiquement et pourquoi vous l'appréciez ?

3. Vous organisez une visite au zoo pour des collègues étrangers. Quelles informations pratiques leur donnez vous (transport, horaires, météo, billets...)?

4. Connaissez vous, en France ou dans votre pays, un zoo ou un parc animalier connu ? Où se trouve t il et pourquoi les gens aiment le visiter ?

5. In 5 or 6 sentences, describe a family outing (or an outing with friends) to a park, a zoo, or another leisure place, explaining where you go, what you see, and what you do together.

Je voudrais aller à... parce que... / On peut y voir... / D'habitude, nous nous promenons et nous... / À la fin de la visite, nous...

2. Important verbs

	Nourrir	Se promener
je/j'	nourrirai	me promènerai
tu	nourriras	te promèneras
il/elle/on	nourrira	se promènera
nous	nourrirons	nous promènerons
vous	nourrirez	vous promènerez
ils/elles	nourriront	se promèneront